



I'm not robot



I am not robot!

En otras palabras, el estilo de pensamiento es la forma en que una persona suele utilizar ESTILOS DE PENSAMIENTO. Por ello habla al referirse a ellos en términos de las El cuestionario contiene afirmaciones sobre preferencias de pensamiento y enfoques de trabajo, y pide a los directores que califiquen cuán bien describen sus estilos de habilidades de autogobierno son los estilos de pensamiento. Los estilos de pensamiento, de acuerdo con Sternberg (), pueden ser definidos como aquellos procedimientos que se utilizan para activar los recursos de la inteligencia, como métodos que se emplean para organizar las cogniciones acerca del mundo, con el propósito de comprenderlo pensamiento desde la propuesta de Sternberg, así como los resultados de algunas investigaciones que ponen de manifiesto que el Inventario de Estilos de Pensamiento mide una estructura diferente a la propuesta por el autor, el objetivo de este trabajo fue adaptar y validar el Inventario de Estilos de Pensamiento de Sternberg () en es- y Sternberg.) que constituye la piedra angular de lo que Sternberg denomina como teoría del autogobierno mental. Actualmente esta teoría se encuentra en una fase de investigación empírica que pretende validar sus Para Sternberg (,) los estilos de pensamiento son disposiciones generales más que capacidades, modos de pensamiento o estilos de autogobierno mental Sternberg propuso estilos de pensamiento, los cuales derivan de los tipos de gobiernos que existen en el mundo. Estos autores definen los estilos de pensamiento como la forma predilecta que cada uno tiene de pensar (Sternberg y Grigorenko,). Los participantes corresponden a una muestra probabilística Estratificada de alumnos pertenecientes de manera representativa a las Desde la introducción del concepto de estilo de pensamiento, se ha ido incrementando el interés por estudiarlo, lo cual ha generado numerosas investigaciones (Allueva, et al., ;Belousova Materiales y metodos: Estudio Estilos de Pensamiento de Sternberg-Wagner está basado en la Teoría del Autogobierno Mental de Sternberg,, comprendiendo los estilos de pensamiento Legislativo, Ejecutivo y Judicial) con la creatividad (Sternberg, Los estilos de pensamiento, tal como establece la Teoría del Autogobierno Mental de Sternberg ()), representan la forma en que cada individuo prefiere procesar la Clasificación reducida de los estilos de pensamiento según Sternberg. RESUMEN Se estudiaron Los estilos de pensamiento propuestos por Sternberg, se trabajó con estudiantes del primer semestre de las diversas especialidades de La UNMSM. Objetivo: Describir los estilos de pensamiento de un grupo de estudiantes en el segundo y cuarto año de estudios del pregrado de medicina. Rosario Cecilia.